

Medina del Campo, diecisiete de mayo del dos mil dieciséis

El Grupo Municipal de GANA MEDINA quiere denunciar, ante la avalancha de vecinas y vecinos de nuestra villa que así nos los han comunicado, la calidad y el mal aspecto que tiene el agua que sale por nuestros grifos.



Los numerosos problemas de gestión del agua que posee nuestro municipio (**no es incoloro, ni inodoro ni insípido**) tienen la base en un modelo de gestión privado del agua incompatible con nuestra idea de ciudad. El acceso desigual, incremento del precio de las tarifas (**cuando hay deflación no bajan**) como solicitamos en una moción, pérdida de la capacidad de control financiero y técnico del servicio, obstáculos medioambientales y escandalosos márgenes de ganancias y mientras tanto, **nuestro Ayuntamiento no hace nada**

Por ello solicitamos que nuestra Alcaldía solucione estos abusos entre la Empresa concesionaria (AQUALIA-FCC) y nuestros ciudadanos/as como dice el Reglamento del Servicio Municipal de Aguas (B.O.P. de Valladolid núm. 278 de 2 de diciembre de 2000) y arregle de una vez todos estos problemas que tenemos los medinenses con la calidad del AGUA.

NOTA DE PRENSA